



Téléchargez l'application **e-gloo PROTECT** sur votre mobile, assurez en ligne vos proches et vous-même. Restez connectés avec la communauté et soyez informés des nouveautés.

Download our mobile app **e-gloo PROTECT**, insure you and your family or friends online.

Stay connected with the local community find out what's new.



En achetant l'assurance e-gloo PROTECT, vous soutenez nos jeunes espoirs du Ski...

Ils ont tous un seul objectif : grimper sur la plus haute marche des podiums..

Pour y parvenir, ils doivent s'engager sur un long et difficile parcours, et ce, dès le plus jeune âge. De l'apprentissage au sein du ski club à l'accès aux Équipes Nationales, en passant par le perfectionnement au sein d'un Comité Régional, ce chemin requiert un investissement moral et financier important. En souscrivant à e-gloo PROTECT, vous allez participer, de façon concrète, à la réussite de leur projet, quelle que soit leur discipline (Alpin, Nordique, Freestyle, Snowboard).

Grâce à ce geste de citoyenneté, chacun à votre manière, vous aurez apporté votre pierre à l'édifice, et demain, vous serez fiers d'avoir contribué à leurs victoires, à leurs podiums ou à leurs médailles aux Jeux Olympiques.

Ils ont besoin de vous, nous avons besoin d'eux. Merci...

Support our promising young skiers by taking out e-gloo PROTECT

Their only goal is to reach the top step of the podiums...

To do that, their path from a very young age is a long and difficult one.

They begin by learning in a ski club, then perfect their skills in the Regional Committee and finally access the national teams; all this requires a huge mental and financial investment.

By taking out e-gloo PROTECT you can actively contribute to them achieving their goals, regardless of the ski discipline (Alpine, Nordic, Freestyle, Snowboarding).

Your gesture means that each of you will contribute a stone to the building and tomorrow you will be proud to have helped them win, reach their podium or secure an Olympic medal.

They need you and we need them. Thank you...

ÊTES-VOUS SÛR D'ÊTRE (BIEN) ASSURÉ ? ARE YOU SURE TO BE INSURED ?



UN ACCIDENT PEUT COÛTER CHER... An accident can be very expensive...

Secours sur pistes en traineau On-piste rescue by sleigh	450 €*
Evacuation médicalisée en hélicoptère Medical evacuation with helicopter	700 €*
Ambulance en station Ambulance at ski resort	400 €*
Forfait remontées mécaniques et leçons de ski Ski lifts pass and ski lessons	250 €*
Rapatriement médical Home medical repatriation	750 €*

*Prix moyen indicatif / Recommended Retail Price



2550 €*



ASSUREZ VOUS !
GET INSURED !

3 € /jour
/day

www.e-gloo.eu

GARANTIES / COVER

Assistance aux Personnes	Plafond de garantie	Franchise par personne
Frais de recherche et/ou de secours sur piste et hors-piste : - En France métropolitaine - Pays limitrophes Frais de premiers transports médicalisés	Dans la limite, par personne assurée et par sinistre : Frais réels 15 000 € Dans la limite, par personne assurée et par sinistre : 300 €	Néant
Interruption d'activité de sport ou de loisir	Versement d'une indemnité proportionnelle au nombre de jours d'activité non utilisés, dans la limite de : 250 € par personne assurée Toute journée utilisée partiellement ne sera pas remboursée	30 € par sinistre
Frais d'annulation	Suite à la survenance d'un événement : - Pour le forfait de remontées mécaniques - Pour les cours de ski	Remboursement proportionnel, dans les limites suivantes : 250 € par personne assurée
Assistance Rapatriement	Organisation et prise en charge du retour de l'Assuré à son domicile en Europe ou de son transport vers un établissement hospitalier Organisation et prise en charge du retour des accompagnants assurés	Néant
Remboursement des frais médicaux d'urgence suite à un accident lors de son activité de sport ou de loisir en France métropolitaine	Dans la limite, par personne assurée et par sinistre	Par personne assurée : 40 €
Frais médicaux - Frais d'hospitalisation La Compagnie rembourse l'assuré, après l'intervention de la Sécurité Sociale et de tout autre organisme de prévoyance et uniquement les frais médicaux prescrits pendant la période de validité du forfait	1 500 € pour les nationaux ou résidents permanents en France (plus de 3 mois consécutifs) 3 000 € pour les non-résidents	Néant
Frais de recherche et/ou de secours sur piste et hors-piste	Dans la limite, par personne assurée et par sinistre	Néant
En France métropolitaine Pays limitrophes	Frais réels 15 000 €	Néant
Frais de premiers transports médicalisés	Dans la limite, par personne assurée et par sinistre : 300 €	Néant
Assistance en cas de décès d'une personne assurée		Néant
Transport du corps Frais funéraires	Frais réels Dans la limite, par personne assurée de 2 300 €	Néant
Frais supplémentaires de transport des membres assurés de la famille du défunt ou d'une personne assurée Prise en charge des frais permettant à un membre de la famille de se rendre auprès de la dépouille de l'assuré - Trajet aller/retour - Frais d'hébergement sur place jusqu'au rapatriement du corps	Frais réels Dans la limite, par jour et par personne, de 50 € pendant 10 jours maximum	Néant

Journée

Séjour & famille

Personal Assistance	Cover ceiling	Excess per person
Search and/or rescue costs on and off-piste: - In mainland France - Neighbouring countries Costs of medical transport from the scene	Up to a limit, per insured person and per claim: Actual cost €15,000 Up to a limit, per insured person and per claim: €300	No fee
Interruption of sport or leisure activity	Payment of an allowance proportional to the number of days of activity not used, up to a limit of: €250 per insured person Any partially used day will not be refunded	€30 per claim
Cancellation costs	Following the occurrence of an event: - For the ski lifts package - For skiing lessons	Proportional refund, up to the following limits: €250 per insured person
Repatriation Assistance	Organisation and cover of the return of the Insured party to his/her home in Europe or transportation to a hospital Organisation and cover of the return of persons accompanying the insured parties	Actual cost No fee
Refund of emergency medical expenses following an accident during a sport or leisure activity in mainland France	Medical expenses The Company shall refund the insured party, after the intervention of Social Security and any other welfare organisation and only for the costs of medical care prescribed for the validity period of the package	Up to a limit, per insured person and per claim €1,500 for nationals or permanent residents in France (for more than 3 consecutive months) €3,000 for non-residents
Search and/or rescue costs on and off-piste	Up to a limit, per insured person and per claim	No fee
In mainland France Neighbouring countries	Actual cost €15,000	No fee
Costs of medical transport from the scene	Up to a limit, per insured person and per claim: €300	No fee
Assistance in the event of the death of an insured person	Transportation of the body, Funeral expenses Additional transport costs of insured members of the family of the deceased or of an insured person Cover of costs enabling a member of the family to go with the insured party's body: - Roundtrip - Costs of accommodation on-site until the body is repatriated	Actual cost Up to a limit per insured person of €2,300 Actual cost Up to a limit, per day and per person, of €50 for a maximum of 10 days

Day

Stay & Family

